

À 8h ce matin, Hervé Féron était interviewé sur France Bleu Sud Lorraine. Il est revenu sur les résultats du premier tour des élections présidentielles et sur le rôle propositionnel et constructif qu'auront à jouer les Députés de gauche sous ce futur quinquennat afin de porter leurs idées, leurs valeurs et un projet cohérent et ambitieux pour le pays. Il a appelé à nouveau à voter pour Emmanuel Macron, sans toutefois lui accorder un blanc-seing.

[Cliquez sur ce lien pour écouter le podcast de l'interview](#)



À 10h, le Député est allé au lycée Marie Marvingt de Tomblaine pour présenter le rôle et le travail d'un élu local, comme Maire et comme Député. Cette intervention s'est déroulée dans le cadre des tables de la citoyenneté organisées par les élèves de 1^{ère} Commerce du lycée.